

TENNIS

On a fait la fête à Gland

Personnalités, champions vaudois et membres ont fêté le club et Vaud Tennis. **p. 15**



SIGFREDO HARO

GENÈVE

Rififi à la mairie

L'annulation d'un scrutin, dimanche, met les autorités de la ville sous pression. **p. 9**

GIMEL

Lutte antiterroriste

L'exécutif souhaiterait être informé des actions menées par les forces de l'ordre. **p. 7**

ROLLE

Schenk et le futur

La mise à l'enquête de la jonction autoroutière est la prochaine étape à venir. **p. 5**

LE QUOTIDIEN DE

La Côte

125
ans

Des rives du Léman au pied du Jura

Permanence privée d'avocats

Vous avez un problème ou une question juridique ?

Des avocats expérimentés répondent à vos questions de droit (famille, travail, successions, pénal, immobilier, assurances sociales) tous les

mercredis, de 17h00 à 19h00, sans rendez-vous

Place de la Gare 9, 1260 Nyon
022 361 33 40 (répondeur)

Coût: CHF 40.- pour 20 min.
www.avocatspermanence-nyon.ch

Fondé en 1892 | N° 185 | Mardi 26 septembre 2017 | CHF 2.50 | J.A. - 1260 NYON | lacote.ch

Evam: trois élus nyonnais proposent déjà une alternative

CONCEPT Ces conseillers communaux évoquent trois sites, avec des bâtiments qui hébergeraient des migrants et des étudiants

ANALYSE De son côté, la Municipalité a commencé à défricher les options possibles pour revenir rapidement avec un projet

TERRAIN Côté opposants, l'accueil de familles est privilégié et on rappelle que la commune dispose d'une parcelle à l'Asse

JOURNÉE DU TENNIS VAUDOIS EN IMAGES

Au TC Gland, il a régné un esprit bon enfant

TENNIS Samedi à En Bord, le TC Gland a célébré ses quarante ans en soufflant également les soixante bougies de Vaud Tennis.

SIGFREDO HARO PHOTOS
FLORIAN SÄGESSER TEXTE
florian.saegesser@lacote.ch

Prévoyants, les organisateurs avaient prévu un «plan pluie». «Mais bon, on va pas se mentir, cela aurait été la cata», s'esclaffe Michel Monney, responsable des manifestations. De pluie, il n'y en eut point, samedi. Ou si, une pluie de personnalités et de bonne humeur. La première journée du tennis vaudois, au cours de laquelle les 40 ans du TC Gland, l'inauguration de l'extension de sa halle et les 60 ans de l'association Vaud Tennis furent joyeusement célébrés par près de mille personnes. «Une journée merveilleuse, nous sommes juste enchantés», partage-t-on, heureux, du côté

Une reine parfois capricieuse, selon de quelle raquette elle jaillissait. Ellen ou Lea Sprunger ne diront pas le contraire, elles qui ont abandonné (provisoirement) le tartan pour s'essayer sur le terrain de leur sœur Nadia. «Une belle expérience, même si mes coups n'étaient pas tops, souligne Lea Sprunger.

«Ce fut une journée merveilleuse!»

MICHEL MONNEY
RESPONSABLE MANIFESTATIONS TC GLAND

C'est frustrant comme sport...»

Le feutre a parfois caressé les maillets torsés du filet, ou la surface rugueuse des bâches. Peu importe, toutes les personnalités présentes se sont prises au jeu. Notamment «Le Géomètre de Bois-Bougy», alias Pierre-



journaliste de la RTS. Cela ne

il a un million de balles de plus

minton dans ma jeunesse. En coup

1 DOUBLE Encouragement Parmi les invités, Lea Sprunger a troqué les pointes pour la raquette. Elle a joué plusieurs doubles (ici avec José Martínez, du TC Gland).

2 COUP DROIT Géométrique Voix de la Coupe Davis à la RTS, Pierre-Alain Dupuis (alias «Le Géomètre de Bois-Bougy») a fait étalage de sa sience du jeu.

3 KIDS TENNIS Apprentissage Les jeunes ont pu apprivoiser la petite balle jaune grâce à divers ateliers mis en place sur les différents courts.

4 MATCH Concentration D'un carré de sable à un autre, le beach-volleyeur de Versoix Sébastien Chevallier s'est appliqué à bien renvoyer la balle.

5 COMITÉ Organisateurs A la tête de cette manifestation (de g. à dr.): Christian Widmann, président du TC Gland, Pierre-Alain Kummer, trésorier du TC Gland et membre du comité de Vaud Tennis, Michel Schmutz, de Vaud Tennis, et Michel Monney, responsable des manifestations au

nous sommes juste enchantés», partage-t-on, heureux, du côté des organisateurs.

Le soleil tapait encore, inondant En Bord d'une agréable chaleur de septembre. La soirée promettait alors de chérir cette atmosphère, pour empiéter sur une belle partie de la nuit.

Musique, repas, ateliers, démonstrations ou tournoi des personnalités, tout était réuni pour faire de la petite balle jaune la reine de cette journée.

tés présentes se sont prises au jeu. Notamment «Lé Géomètre de Bois-Bougy», alias Pierre-Alain Dupuis, quart de finaliste des plus de 60 ans aux Championnats vaudois («comme ça tout le monde saura mon âge»), qui avait pourtant tout mis en œuvre pour triompher cette année, avec deux stages intensifs à Marbella («je reviendrai plus fort l'an prochain»). Interview exclusive! On rit de bon cœur. «Le plaisir avant tout!, s'amuse le

journaliste de la RTS. Cela ne m'empêche pas d'être un guerrier et... un géomètre.»

Guerrier, Daniel Rossellat le fut aussi, lui qui n'a pas hésité à plonger pour inscrire un point. «C'était peut-être un peu exagéré, mais je n'aime pas perdre, sourit le syndic de Nyon. Il y a eu quelques points d'anthologie, pas beaucoup. Par exemple, une personne comme Jonas Svensson (ndlr: ex-ATP 10), c'est la classe;

il a un million de balles de plus que moi dans la raquette.»

Aurélien Clerc, Anita Protti, Christelle Fauche, Christiane Jolissaint ou encore Sébastien Chevallier ont partagé les courts avec des champions vaudois ou des membres du club. Habitué à d'autres terrains en sable et un autre filet, Sébastien Chevallier n'a pas démerité: «J'ai joué deux ou trois fois avec mon frère, et j'ai fait beaucoup de bad-

minton dans ma jeunesse. En coup droit, ça va; en revanche, en revers..., confie le beach-volleyeur de Versoix, sacré champion de Suisse cette année. Faire une sport de ballon pendant 25 ans, ça aide.» Quant à Timea Bacinszky, la Vaudoise est venue pour une séance de dédicaces. Pas de jeu, elle qui a mis un terme à sa saison et se fera opérer de la main droite: «J'espère revenir en janvier!»

de Vaud Tennis, Michel Schmaz, Vaud Tennis, et Michel Monney, responsable des manifestations au TC Gland.

6 ANIMATION Haut perché Du jeu de la musique, des rires et des chants sur l'île aux enfants, du soleil et un public nombreux: tous les ingrédients étaient réunis pour que la fête soit belle. Elle le fut.



